

NOGENT-LE-ROTROU

Le CCAS offre des coffrets de Noël aux seniors

Le Centre communal d'action sociale de Nogent-le-Rotrou a offert 1300 colis de Noël aux seniors de 70 ans et plus, mercredi 4 et jeudi 5 décembre. Un coffret contenant des produits du Périgord.

Comme chaque année, le Centre communal d'action sociale (CCAS) de Nogent-le-Rotrou offre des cadeaux pour Noël. Un colis rempli de denrées alimentaires.

Pour en bénéficier, il faut simplement avoir 70 ans ou plus, et vivre sur la commune depuis plus de deux ans.

Mais attention, il est tout de même demandé de faire une démarche d'inscription pour bénéficier de ce présent.

Ainsi, 1300 colis ont été distribués, mercredi 4 et jeudi 5 décembre, dans la salle Gérard-Philippe, au plateau Saint-Jean, dans la salle des colonnes, dans le centre-ville, et dans la salle Boucheville, et dans la salle des Gauchetières.

De denrées alimentaires pour un repas

« Nous avons même 1400 inscrits, mais il y en a toujours certains qui ne viennent pas le récupérer. Soit parce qu'ils ne souhaitent pas ce cadeau, soit parce qu'ils préfèrent le lais-



1300 colis de Noël ont été distribués aux seniors de Nogent-le-Rotrou par le CCAS. Mathis LAUNAY

ser à d'autres riverains », explique Sabine Agegne, membre du CCAS.

Cette fois, dans ce colis, les seniors ont pu découvrir des produits du Périgord. « Un pro-

ducteur nous a démarchés en proposant une diversité de denrées », indique Marie Poirier, adjointe à la mairie de Nogent-le-Rotrou en charge de l'Action sociale.

Ce coffret était composé d'une misonnée de canard, d'un muffin, des speculos, des tartinales de calle et de canard, des truffes, une bouteille de vin, ainsi qu'un mot

du maire de Nogent-le-Rotrou. « De quoi faire un bon repas », souffle Gérard Devoir, conseiller municipal délégué aux Animations à destination des personnes âgées.

Durant ces deux jours, le CCAS a pu apprécier un flot continu de seniors venus récupérer leur colis de Noël. « Ça donne le sourire », souffle Sabine Agegne.

Pour ceux qui n'auraient pas eu le temps de récupérer le coffret, il est toujours possible d'aller le chercher au CCAS.

● Mathis LAUNAY

Une collaboration avec l'Esat Anais

« Et ce qui nous a plu également, c'est l'emballage en forme de mallette, pratique à transporter », indique Marie Poirier, adjointe à la mairie de Nogent-le-Rotrou en charge de l'Action sociale.

Au niveau de la disposition des produits dans le coffret, le CCAS a fait appel à l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail, NDLR) Anais de Nogent-le-Rotrou.

« On aimerait d'ailleurs travailler avec des producteurs locaux, mais ce n'est pas forcément évident de livrer en aussi grande quantité », précise Béatrice Lizard, conseillère municipale déléguée aux Affaires sociales.

Durant ces deux jours, le CCAS a pu apprécier un flot continu de seniors venus récupérer leur colis de Noël. « Ça donne le

sourire », souffle Sabine Agegne. Pour ceux qui n'auraient pas eu le temps de récupérer le coffret, il est toujours possible d'aller le chercher au CCAS.

● Mathis LAUNAY